

PNP, Freitag, 04.08.2023

Festakt zur Partnerschaft

Tann. Unter „Verschiedenes“ teilte Bürgermeister Wolfgang Schmid in der letzten Sitzung des Marktrates mit, dass es am Donnerstag, 24. August, einen Festakt zur Gründung der Partnerschaft mit Tann in der Rhön geben wird. Die Veranstaltung beginnt im Gasthaus Grainer um 18.30 Uhr. Dazu wird eine offizielle Delegation von etwa zehn Leuten aus Tann/Rhön erwartet. Ein voller Bus kommt dann zum Kunstmarkt, der am 27. August stattfindet. Schmid hofft auf einen regen Austausch und viele gegenseitige Besuche in den beiden Kommunen, damit die Partnerschaft auch mit Leben erfüllt wird. – frä